

Gridi au collège

3+1=-5

Gridi qui, comme chacun sait maintenant, enseigne dans un collège, a un collègue qui est censé apprendre l'anglais aux élèves de l'établissement. Il se trouve que Gridi et lui se partagent les mêmes élèves...lesquels se confient plus volontiers à l'un qu'à l'autre, vous allez comprendre pourquoi...

Récemment, ce cher collègue, pédagogue averti, découvrait à la fois le duplicateur à alcool et la manière de s'en servir, ce qui, avouez-le, est assez peu banal pour que déjà on en parle! Et sans plus tarder, il mijota une de ces pages d'exercices, de cette belle écriture, -anglaise, évidemment- page qui allait lui servir, c'est sûr, au moins pendant quinze jours et dont le stencil, soigneusement gardé, permettrait même, le jour venu, de refaire un tirage afin de montrer à Monsieur l'Inspecteur qu'on pratique une pédagogie active.

Ce premier soir, dans un élan de magnanimité, il sacrifia les trois premiers exercices de la page en les donnant comme devoirs aux élèves pour le lendemain. Au diable l'avarice!... Et tant pis si le livre, qui offrait les mêmes possibilités, eût permis de les économiser. De toutes façons, on rattraperait cette largesse en passant au moins une heure à corriger ces exercices, dans une prochaine séance.

Or donc, le lendemain, le collègue de Gridi qui est-censé-apprendre-l'anglais-aux-élèves-de-l'établissement, continuant d'exploiter sa feuille, donne le quatrième exercice en interrogation écrite. Et de deux! C'est inimaginable, les possibilités qu'offre un bon polycop ! Mais auparavant, pris d'une inspiration subite comme seuls en ont les pédagogues auxquels on ne la fait pas, il demanda si des élèves avaient fait le quatrième exercice.

Scandale! Quatre doigts timides se levèrent.... Comment? Ils avaient osé?...Incroyable! On leur donne une belle feuille fruit d'une découverte unique et d'une tentative originale en matière de pédagogie, et voilà que ces iconoclastes qui, décidément ne respectent plus rien, font même ce qu'on ne leur demande pas! Eh bien, attendez mes gaillards

-C'est bon, dit-il alors. Les élèves qui ont fait le quatrième exercice auront cinq points en moins à l'interrogation écrite !

